

Masih dalam serangkaian acara Dies Natalis FK Unsri yang ke XI, BEM Ilmu Keperawatan mengadakan suatu acara bergengsi , yakni Lomba Futsal dan Bulutangkis se PSIK UNSRI serta Workshop Asuhan Keperawatan dengan Metode Nanda Nic –Noc dan Aplikasi ISDA.

Lomba Futsal dan Bulutangkis se PSIK UNSRI telah dilaksanakan 12-16 November 2012. Lomba ini diikuti oleh seluruh angkatan , dari angkatan 2012-2009 dan alih program. Pada pertandingan Futsal Juara I dimenangkan oleh angkatan 2010, Juara II Futsal dimenangkan oleh alih program , dan Juara III angkatan 2009. Pada pertandingan Bulu Tangkis , Juara I dimenangkan oleh alih program, Juara II dimenangkan oleh angkatan 2011 , Juara III dimenangkan oleh angkatan 2012.



*Lomba futsal Angkatan 2010 VS Angkatan 2011*

Workshop Asuhan Keperawatan dengan Metode Nanda Nic –Noc dan Aplikasi ISDA telah dilaksanakan 21 November 2012 di Aula Pasca Sarjana Bukit Palembang yang dihadiri 32 peserta yang terdiri dari dosen dan perawat senior dari berbagai institusi yang ada di Sumatera Selatan, bahkan ada peserta yang berasal dari Bangka Belitung. Workshop ini mendapat sambutan sangat baik oleh para dosen dan perawat senior.



*Peserta Workshop yang sedang fokus mendengarkan materi yang diberikan*

Dalam workshop ini peserta dibentuk menjadi beberapa kelompok dan diminta untuk diskusi kasus yang dipandu oleh pembicara dan fasilitator.



*Peserta workshop saat sedang diskusi kasus*

Pembicara workshop ini adalah Intansari Nurjannah, S.Kp.,MNSc. Beliau adalah dosen pada PSIK UGM yang telah menyelesaikan studi pada program Master of Nursing Science di James Cook University Australia tahun 2007. Beliau merupakan pakar diagnosa keperawatan dengan konsep ISDA. Moderator workshop adalah Koordinator kemahasiswaan PSIK FK UNSRI, Nurna Ningsih, S.Kp.,M.Kes. Fasilitator workshop ini adalah Staff Dosen PSIK FK UNSRI, Hikayati, S.Kep., Ns., M.Kep, Sri Maryatun, S.Kep., Ns., M.Kep, dan Arie Kusumaningrum, S.Kep., Ns., M.Kep SpKepAn



*Ibu Intansari Nurjannah pada saat menyampaikan materi workshop*

“Workshop ini sebagai ajang pemacu semangat perawat dan calon-calon perawat untuk terus mengikuti inovasi perkembangan ilmu keperawatan.” Dikutip dari kata sambutan yang disampaikan oleh Rektor UNSRI Ibu Prof. Dr. Badia Perizade, M.B.A, Dekan FK UNSRI Bapak Dr. dr. Mohammad Zulkarnain, M.Med.Sc,PKK, serta Ketua Program Studi Ilmu Keperawatan Bapak dr. H. Syaihusinsyah, DAHK



*Dari kanan ke kiri : Pembicara workshop Ibu Intansari Nurjannah, S.Kp.,MNSc. Rektor UNSRI Ibu Prof. Dr. Badia Perizade, M.B.A, Dekan FK UNSRI Bapak Dr. dr. Mohammad Zulkarnain, M.Med.Sc,PKK, dan Ketua Program Studi Ilmu Keperawatan Bapak dr. H. Syaihusinsyah, DAHK*

Dies Natalis PSIK FK UNSRI selama beberapa tahun ini tidak dilaksanakan dan baru tahun ini dilaksanakan lagi , karena fasilitas masih belum memadai. Namun ke depannya PSIK FK berupaya lebih baik lagi.

Jaya Terus PSIK FK UNSRI !